

Quillan 25 Diciembre 42.

Querida esposa e hijo: Sean mis primeras líneas para desechar una feliz entrada en el año nuevo, así como para desechar que el día haya transcurrido para nosotros lo mejor posible. Aprovechando recibido la felicitación que os mandé y espero que habrá sido de nuestro agrado. ¿Cómo habré pasado la Noche. Buena? Yo, por mi parte, os puedo decir que los días que me ha faltado han sido buenas companiones, ya que por lo demás, ha transcurrido bastante bien, ya que fuiste con unos amigos hemos pasado bastante bien, sin que ninguno faltara ni el horro ni un poco de vino, ni la esperanza de que habrá sido el último año de pechos alejados de nuestras familias. Nos encantaremos? Que que ya sea hora de acertar.

El sábado recibí el gis y en cuanto a la comida, todavía no se han entrado, pues parece que lo harán a quinientos y se habrá visto. De todas formas creí que la semana que viene ya nos la entregarían, ya que la familia de Pináver ya había mandado el dinero a la dirección que le habían mandado, que es la de la esposa de un compañero con quien ya estábamos de acuerdo. Yo mi, no me quedó a mandar nada hasta el mes de febrero, ya que con las 60 pesetas que me mandaste tendré suficiente. Para uno de estos días escribiré a mi padre y dare la gracias a la señora por el trato que supongo uno de estos días recibiré. Escribi a mi hermana. Muchos recuerdos a todos, así como feliz entrada al nuevo año para la familia y amigos, a Plaza, Luma y todos. Besos para todos.

